
沼間小学校区地域連合会（住民自治協議会）平成 28 年度第２回代表者会議概要 

 

日時 ６月 25 日（土）15：10～16：56 

場所 沼間小学校区コミュニティセンター 

市出席者 市民協働課  細野  

地域担当職員 村松、西、西海  

 

◎議題 

（１）主要道路渋滞の解消について 

    会長から代表者会議で議論してもまとまりづらいことから、別途委員会を作って

意見をまとめたい旨の提案があったが、委員会ではなく、会員から意見を吸い上げ、

役員で案を作成することに決定した。 

（２）コミュニティバスについて 

    アーデンヒルだけでの実施はなりたたないと考えている。沼間小学校区、ひいて

は市内全域での課題として考えていきたい。路線や補助金、車いすの利用について

も考える必要がある。 

（３）交付金について 

  市議会において、補正予算が６月 21 日に賛成多数で可決された。交付の申請手続

きは、別途市民協働課から連絡する。（地域担当職員リーダーから報告） 

 

◎沼間小学校区地域連合会（自治協議会）状況 

 １）逗子市地域福祉計画・逗子市地域福祉活動計画懇話会報告 

    交通弱者の問題などを取り上げていきたい。「見守りサポーター」を「お互いさま

サポーター」に統一した。 

 ２）避難所運営委員会活動報告 

    ９月 24 日（土）に沼間中学校で訓練を行うので、アーデンヒル自治会に活躍願い

たい。 

 ３）ふれあい広場の開催について 

    ７月９日、10 日に七夕まつりを開催する。 

 ４）防災マップ着手について 

    委託事業者を３者のうちから入札で決定する。防災アドバイザーについても活用

してもらいたい。 

 ５）その他 

    ・桜和会では災害時要支援者の支援活動を開始する。 

    ・グリーンヒル自治会では災害時に黄色いハンカチを掲げれば無事、掲げていな

ければ問題有りということがわかる取組みを始めた。 

  

◎地域の団体活動について 

 １）沼間小学校区地域連合会プロジェクト 

●ホタルの里プロジェクト  市内 4,800 箇所の街路灯がＬＥＤ化される予定である。 



●沼間小学校区０円食堂プロジェクト  別添チラシのとおり開催する。 

 ２）協力団体等 

  ●ズシップ  本日沼間ブロックを開催し、60 名の参加があった。 

  ●東逗子子ども会  明日6/26(日)沼間小学校にてスポーツフェスタ2016を開催する。 

  ●体育会  10/9（日）沼間小学校にて沼間地区体育祭を開催する。 

  ●ＰＴＡ  7/9(土)沼間小学校のペンキ塗りのため、7/8（金）に養生をするので参

加願いたい。 

  ●沼間中学校  6/10（金）に花いっぱい運動を行った。 

  ●社会福祉協議会  8/22（月）に福祉会館において福祉教育セミナーを開催する。 

  ●商店街  7/7（木）～7/10（日）に「ずし呑みうみ呑み葉山呑み」を開催する。 

  ●杜の郷  施設長が 6/30 付けにて退職する。 

 

◎その他 

 １）行政からのお知らせ（地域担当職員） 

●０円食堂に連合会会計から支出予定はあるか確認したところ、交付金会計は使えな

い。使う場合は会費会計からとなる旨の回答が会長からあった。 

●昨日 24 日(金)海開き。海水浴場開設期間は、8月 28 日(日)まで。 

●別添チラシのとおり県・市合同津波対策訓練を実施する。問合せ等は防災課まで。 

 ２）その他 

  ●連合会だよりの収支報告書の中で、会費会計の報告が無かったがなぜか？という問

いに対し、総会資料には入っているが、紙面の制約上、割愛した旨の回答があった。 

  ●6/18（土）に田越川一斉清掃があり、東逗子周辺では米軍関係者約 100 人の参加が

あった。 

  ●神武寺トンネルの工事開始が延期された。 

  ●連合会だよりに各会員の言葉を載せたい。何かあれば原稿を出してほしい。 

  ●事務所に電話等を用意したが、番をしてくれる人がいない。そのような予算もつか

ないことから、コミュニティセンターの職員が電話をとることについて検討してくれ

ることになっている。 

  ●ホタルの出現についての統計を作成した。今回は法勝寺の橋のあたりに多数出現し

た。田越川以外にも出現場所があれば教えてほしい。 

  ●防犯協会から、振り込め詐欺について注意願いたい。 

  ●7/24（日）に第２回まちづくりトークが開催される。 


